

Auf der Flucht die Süßigkeiten verloren

Schöne Bescherung: Diebe haben das erste "Advents"-Fensterchen schon aufgemacht und sind eingebrochen...

Holzminden (wbn). Schöne Bescherung auf dem Weihnachtsmarkt in Holzminden. Das mit dem Adventskalender-Fensterchen haben einige Diebe wohl falsch verstanden. Sie brachen durchs Fenster in eine Weihnachtsbude ein und klauten sich Süßigkeiten.

Doch daran hatten sie keinen Spaß. Weshalb, das schildert nachfolgender Polizeibericht: Auf die Süßigkeiten eines Weihnachtsmarkthäuschens hatten es die Täter kurz nach Mitternacht am Sonntag auf dem Holzmindener Weihnachtsmarkt offensichtlich abgesehen. Nachdem sie ein Fenster mit Gewalt aufgedrückt hatten, griffen sie in das Häuschen hinein und entwendeten Süßigkeiten, die sie mit ihren Händen erreichen konnten. Als Zeugen diesen Vorfall gegen 00:45 Uhr beobachteten und die Süßigkeitendiebe gezielt anriefen, flüchteten die Täter und konnten leider nicht mehr eingeholt werden. Auf ihre Beute mussten sie aber zum größten Teil verzichten, denn die gestohlenen Süßigkeiten verloren sie weitestgehend wieder auf der Flucht.